

Bei dem Rudel der Wölfe

Ninja und Zauberer

Von Lawkid

Kapitel 20: Rückblick

Kapitel 20: Rückblick

Sicht Teufel

Die Basilisken und die Teufel nahmen das erste Mal an dem Turnier teil, wobei nur die Teufel das erste Mal seit sie bei den Erwachsenen sind dran teil nehmen. Denn sie hatten noch nicht wirklich einen Gegner mit dem sie kämpfen oder sich messen konnten. Da die Anderen einfach schon zu alt sind und diese mit sehr hoher Wahrscheinlichkeit auch bessere Techniken können. Dachten sich die Teufel einfach, dass sie warten bis sie alt genug sind und dann erst bei den Turnieren teil nehmen. Allerdings fehlt das jetzt ins Wasser, da auch die Basilisken an diesen Turnier teil nehmen und diese wie die Teufel wissen, sehr stark sind. Auch sind sie neugierig, wie die anderen Teilnehmer reagieren werden, wenn sie sehen, dass eine Gruppe die Rein aus Mädchen oder Devoten besteht, an so ein Turnier teil nimmt.

Außerdem wissen noch nicht einmal alle, dass es so eine Gruppe gibt, die auch noch ganz normal reagiert und dazu auch noch verdammt stark sind. Auch wollten sie ziemlich gerne wissen ob sie es schaffen, sie zu besiegen. Allerdings glauben sie das eher weniger, da sie sie kämpfen haben sehen und sie sich sicher sind, dass die Basilisken noch mehr können. Vor allem haben sie nur gesehen, wie diese nur mit Schwerter gekämpft haben und fast keine Jutsus ein gesetzt haben. Sie fragen sie außerdem auch, warum diese es überhaupt gezeigt haben, aber sie glauben um sich zu schützen. Denn man hat im Dorf schon so einiges über sie gehört.

So hat man z.B. schon einmal gehört, dass sie angeblich gegen mehrere Dominante Personen kämpfen mussten, sie allerdings keinen Kratzer davon getragen haben. Man sagt auch, dass sie ziemlich viel auf dem Kasten haben, allerdings weiß keiner so genau, was sie wirklich können. Denn sie zeigten bis jetzt immer nur ihr Talent im Schwertkampf. Durch den Wettkampf wollen sie heraus finden ob sie stärker oder schwächer sind, als ihre Freunde die Basilisken. Außerdem wissen sie genau, dass wenn sie sie herausfordern sie niemals ihre wahre Stärke zeigen würden. Da sie ihre Freunde sind würden die Basilisken niemals gegen sie ernsthaft kämpfen und gerade deswegen machen sie bei diesen Turnier mit.

Sicht Basilisken

Da wir neu bei dieser Gruppe sind hatten wir uns gedacht, dass wir doch man schauen wie gut wir sind. Dadurch das wir eigentlich nie unsere ganze Stärke zeigen, haben wir auch noch einen Überraschungseffekt auf unserer Seite. Das ist sehr nützlich, außerdem wissen dann ihre Gegner nicht wie gut wir sind. Es hat auch noch einen Vorteil, nämlich dass sie ernsthaft gegen die Teufel kämpfen können. So das sie auch nicht ihre Regeln verletzen, außerdem möchten sie gerne sich zu beweisen. Vor allem da sie sich in der Schule nicht viel für sie zu tun gab. Da es schon so viele Gruppen gab, die die Schule beschützten und alles dafür tun um dies zu erreichen. So versuchten sie immer mal wieder den anderen zu zeigen, dass sie auch noch da sind.

Mit dem Kampf haben sie es endlich geschafft, dass die Anderen sie auch mal wieder betrachten und sie nicht vergessen. Genau Heute war der Tag an dem sie endlich bei dem Turnier mit machen können. Da sie ja auch bei der Liste der Erwachsenen mit kämpfen dürfen und sie freuen sich schon riesig, da sie endlich ihr ganzes Können auf dem Spiel zeigen können. Deswegen sind sie mit ihren Eltern extra hier her gekommen um zu sehen ob sie daran teilnehmen dürfen. Da es noch immer gewissen Regeln gib. Wie z.B. das die stärkeren erst ziemlich am Schluss aufgerufen werden und sie nicht glauben das sie am Schluss aufgerufen werden, da sie ja noch ziemlich neu hier sind.

Sie sind hier in einem großen Stadion, in diesem sind schon sehr viele Menschen und warten wahrscheinlich auf, die Verlesung der Teilnehmer. Den es konnten immer hin nicht jeder Teil nehmen und außerdem werden diese dann auch noch in Gruppen eingeteilt. Je nach Gruppe sind die Kämpfe unterschiedlich lang und unterschiedlich gut, auch werden diese unterschiedlich Bewertet. Bei jeder Gruppe kommen die ersten 10 weiter und diese kämpfen dann gegen die Anderen 10 einer andren Gruppe. Kommt halt darauf an wie gut sie kämpfen und je weiter sie kommen des tu schwerer werden die Kämpfen. Denn bei den höheren werden auch immer wieder mal welche teilnehmen.

Bis jetzt wurden aber nur welche aus dem niedrigeren Verzeichnis aufgerufen und noch keiner unserer Gruppen Mitglieder oder unsere Gruppe selbst. Da wir auch noch nicht wirklich gut in irgendwas sind, werden sie es wahrscheinlich nicht gut heißen, dass eine ganze Gruppe sich einmischt. Wahrscheinlich werden sich auch die Teufel einmischen, da diese schon länger gegen uns kämpfen wollten. Es ist auch immer mal wieder erstaunlich, dass sie es trotz des großen Unterschied zwischen uns dennoch noch am Boden sind. Auch wundern sie sich darüber, dass die Teufel unbedingt gegen sie kämpfen wollen. Es sich aber dennoch nicht anmerken lassen, dass sie es so gerne täten.

Auch wir wollen gegen sie kämpfen, aber das verspricht gegen unsere Prinzipien, den wir haben uns geschworen nur dann gegen Freunde zu kämpfen, wenn wir an einem Turnier teil nehmen oder wenn wir in Lebensgefahr sind. So können wir sicher sein, dass unsere Freunde uns nicht nur aus nutzen wollen und unsere Stärken und Schwächen jemanden erzählen und außerdem ist es immer gut niemals alles jemanden zu erzählen. So hat man immer einen Überraschungseffekt auf seiner Seite, egal wie hart das klingen mag, aber es ist dennoch so das Beste. Außerdem hat es

schon oft genug das Leben von den verschiedensten Leuten gerettet mit der Mischung einer geheimen Sprache verbunden kann keiner mehr ihre Züge voraus sehen, vor allem da sie sich prima verbergen können.

+++++

Hi.

Ich hoffe es hat euch gefallen und ich bin gespannt was ihr davon hält.

LG eure Lawkid